

Einladung Friedenssymposium Gießen

Sehr geehrte Damen und Herren,

Energiekrise, Wirtschaftskrise und Weltkrise sind Begriffe, die heute unseren Alltag prägen. Durch die Entflammung des Ukraine Konflikts hat sich die gesellschaftliche und politische Situation in Deutschland, aber auch in anderen Teilen der Welt schlagartig geändert und die Notwendigkeit, Frieden zu schaffen ist wieder in das öffentliche Bewusstsein gerückt. Gerade in solchen Zeiten ist es wichtig, sich über friedensfördernde Maßnahmen und politische Herausforderungen auszutauschen. Wir, die Ahmadiyya Muslim Jugend Deutschland, laden Sie am **18. Januar 2023 um 17 Uhr** ein, unserer Veranstaltung zum Thema *"Energiekrise, Wirtschaftskrise, Weltkrise? Ein Beitrag der Jugend für den Frieden!"*, beizuwohnen. **Veranstaltungsort wird der Netanya-Saal, am Brandplatz 2, 35390 Gießen.**

Im Rahmen von Vorträgen werden ausgewählte Ehrengäste die genannte Thematik reflektieren und darüber sprechen, wie nachhaltiger Frieden geschaffen werden kann.

Über eine Zusage Ihrerseits würden wir uns sehr freuen. Sofern Sie vorab Fragen haben, können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Hamza Khalid

Ansprechpartner vor Ort

Tel.: 01575 2382 059

E-Mail: Hamza.k@gmx.net

Usman Khan

Pressesprecher Ahmadiyya Muslim Jugend

Tel.: 0176 2174 2789

E-Mail: presse@ahmadiyyajugend.de

Majlis Khuddam-ul-Ahmadiyya
Deutschland e.V.

Genfer Str.11a
60437 Frankfurt a.M.

Tel.: +49 (0)69 800 84 13
Fax.: +49(0)69 800 84 13 48

Email: info@ahmadiyyajugend.de
Web: www.ahmadiyyajugend.de

Kurzinformation zur AMJ

Die Ahmadiyya Muslim Jamaat wurde 1889 in Qadian (Indien) als Reformgemeinde im Islam gegründet. Gemäß den Lehren des Gründers der Gemeinde, Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as), möchte die Ahmadiyya Muslim Jamaat die friedlichen und fortschrittlichen Lehren des Islam von den Verkrustungen und Irrungen der heutigen Zeit befreien. Die Ahmadiyya Muslim Jamaat bekennt sich ausdrücklich zu den im Grundgesetz unveräußerlichen Grund- und Menschenrechten und tritt für die Meinungs-, Gewissens- und Religionsfreiheit ein sowie für die Trennung von Religion und Politik. In Deutschland gehört die AMJ zu der ältesten und mit über 50.000 Mitgliedern zu den größten islamischen Organisationen und hat als erste islamische Gemeinde auch den Körperschaftsstatus des öffentlichen Rechts erlangt.

Weitere Informationen: www.ahmadiyya.de

Die Jugendorganisation der AMJ ist eine der größten Jugendorganisationen und versteht sich als Teil der deutschen Zivilgesellschaft. So initiiert die Jugendorganisation zahlreiche Projekte wie Charityläufe zugunsten von Hilfsorganisationen, Obdachlosenspeisungen, Blutspendeaktionen, Seniorenheimbesuche oder die Straßenkehraktion zum Neujahr.

Weitere Informationen: www.ahmadiyyajugend.de